

PARA REACTIVAR LA ECONOMÍA

Piden constructores agilizar el Fonden

De 15,000 millones de pesos que fueron asignados al estado, sólo se han liberado 1,600 millones, afirman empresarios

Armando Torres/Corresponsal
EL ECONOMISTA

Monterrey, NL. LA INDUSTRIA de la construcción de Nuevo León, integrada por alrededor de 500 empresas, demandó al gobierno federal liberar alrededor de 14,000 millones de pesos de recursos del Fondo Nacional de Desastres Naturales (Fonden) asignados al estado, para reconstruir la infraestructura dañada por el huracán Alex.

Ángel Macías, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Nuevo León, aseguró que ha sido un año muy complejo para la industria de la construcción a nivel local, debido a que la economía nacional no ha crecido en los niveles esperados y a la lentitud en que han fluído los recursos federales.

“De alrededor de poco más de 15,000 millones de pesos asignados por el gobierno federal a Nuevo León para la reconstrucción de los daños ocasionados por el huracán Alex, solamente han llegado 1,600 y todavía faltan por llegar más de 14,000 millones de pesos”.

Sin embargo, argumentó que el sector de la construcción logró repuntar

De los recursos del Fonden para Nuevo León, adicionalmente fueron asignados 500 millones a la SCT y 500 millones para la Comisión Nacional del Agua”.

Ángel Macías
Presidente de la CMIC Nuevo León

después del segundo semestre del 2010, como resultado de la realización de inversiones privadas y la liberación de los primeros 1,600 millones.

“De los recursos del Fonden para Nuevo León, adicionalmente fueron asignados 500 millones a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) y 500 millones para la Comisión Nacional del Agua”, refirió.

Para el 2011, estimó un buen año en materia de inversiones y de empleo, siempre y cuando fluyan los recursos federales que esperan por 8,000 millones de pesos, lo que permitiría al sector de la construcción generar por lo menos 20,000 nuevos empleos.

Pese a todo, califica al 2010 como un buen año, ya que finalizarán con alrededor de 20,000 nuevos empleos y una fuerza laboral en la construcción de 125,000 trabajadores. Macías Garza espera que los recursos del Fonden liberados en el transcurso del primer trimestre del 2011, lo que reactivaría el empleo y la inversión en la entidad beneficiando indirectamente a otras 37 ramas de la economía del país.

estados@eleconomista.com.mx



Fecha 06.12.2010	Sección Urbes y Estados	Página 44
----------------------------	-----------------------------------	---------------------



125,000
EMPLEOS generó la
 industria de la **cons-**
trucción en Nue-
 vo León durante el
 2010.

Oportunidad. La
 CMIC busca parti-
 cipar en las obras de
 reconstrucción de
 la infraestructura
 que dañó el huracán
 Alex. FOTO ARCHIVO:
 CUARTOSCURO